

**CORPORATE EVENT NOTICE:** **Fusion par absorption de la société Mittal Steel Company N.V. ( libellé à la cote Arcelor Mittal) par la société ArcelorMittal SA (société de droit luxembourgeois) Radiation des actions A ordinaires Mittal Steel Company NV d'Eurolist Admission des actions ordinaires ArcelorMittal sur Eurolist**

**ARCELOR MITTAL**

**PLACE:** Paris

**AVIS N° :** PAR\_20070829\_8789\_EUR

**DATE:** 29/08/2007

**MARCHÉ:** Eurolist by Euronext

**I- Fusion par absorption sans liquidation de Mittal Steel Company NV ("Mittal Steel") par ArcelorMittal**

La société ArcelorMittal de droit luxembourgeois a été constituée le 13 août 2004 sous la dénomination Verger Investments SA . Elle est devenue filiale à 100% de Mittal Steel le 24 avril 2007 et a été renommée ArcelorMittal le 26 avril 2007. Elle n'a pas eu d'activité jusqu'à la fusion.

Le capital de ArcelorMittal avant la fusion s'élève à 31 000€ et est composé de 3 100 000 actions sans valeur nominale, détenues en totalité par Mittal Steel. Ces actions seront annulées du fait de la réalisation de la fusion.

L' assemblée générale extraordinaire de Mittal Steel , réunie le 28 août 2007 a approuvé la fusion de Mittal Steel par absorption par ArcelorMittal sans liquidation de Mittal Steel selon le rapport d'échange de 1 action nouvelle ArcelorMittal pour 1 action ordinaire A Mittal Steel et 1 action nouvelle ArcelorMittal pour 1 action ordinaire B Mittal Steel.

Les actions ArcelorMittal à émettre dans le cadre de la fusion seront créées conformément au droit luxembourgeois .

La date d'effet de la fusion et l'émission corrélative des actions ArcelorMittal interviendra le jour de la publication de la fusion au Mémorial du Grand-Duché de Luxembourg prévue le 3 septembre 2007.

En France, l'échange des actions A Mittal Steel (code ISIN NL0000361947) sera effectué automatiquement par Euroclear France contre des actions ArcelorMittal ( code ISIN LU0307198241) selon la parité de 1 pour 1 le 3 septembre 2007 sur la base des soldes des affiliés en actions Mittal Steel le 31 août 2007 au soir .

## II- Radiation des actions MITTAL STEEL (libellé ARCELOR MITTAL) de Euronext Paris

Sous réserve de la prise d'effet de la fusion - absorption de Mittal Steel par ArcelorMittal, le 03/09/2007 à l'ouverture, les actions ARCELOR MITTAL seront radiées de Eurolist by Euronext Paris. Le dernier jour de cotation et de négociation des actions sera le 31/08/2007.

Libellé:	ARCELOR MITTAL	Motif :	Fusion absorption par ARCELORMITTAL
ISIN:	NL0000361947	Code Euronext:	NSCFR000MTP9
Mnémonique:	MTP		

Sur le prêt-emprunt septembre 2007 ( QS0011050281) , les ordres seront éliminés et l'échéance prêt - emprunt septembre 2007 sera radiée le 03/09/2007 au soir.

## III - Admission aux négociations des actions émises par ARCELORMITTAL

Sous réserve de la prise d'effet de la fusion -absorption de Mittal Steel par ArcelorMittal, Euronext Paris fait connaître qu'à partir du 03/09/2007 à l'ouverture, les actions ci-dessous émises par ARCELORMITTAL seront admises aux négociations sur Eurolist by Euronext.

### Principales caractéristiques des titres admis:

Nb Titres à admettre:	1417207253
Valeur nominale:	néant
Jouissance:	courante
Forme des titres:	Les actions circuleront sous la forme porteur en France
Service financier:	Société Générale Securities Services 42
Secteur ICB:	1757 Steel
Compartiment:	Compartiment A

### Cotation:

Grpe Cotation:	01	Cotation:	Continuous
Quotité:	1	Devise:	EUR
Unit / %:	Unit	SRD:	Yes
Garantie R/L:	Yes	Dépositaire local:	Euroclear France

Libellé:	ARCELORMITTAL		
ISIN:	LU0307198241	Code Euronext:	NSCFR001MTP7
Mnémonique:	MTP		

### *Prêt- emprunt*

Les actions ARCELORMITTAL seront éligibles au prêt-emprunt à compter du 3 septembre 2007 à l'ouverture . La cotation de l'échéance prêt-emprunt septembre 2007 débutera le 4 septembre 2007.

Code ISIN : QS0011088588  
Mnémonique : MTPU7  
Libellé : ARCELORMITTAL SEP7

\*\*\*\*\*

**CORPORATE EVENT NOTICE:** Merger of Mittal Steel Company N.V. ( commercial name Arcelor Mittal) into ArcelorMittal ( a luxembourg law company)  
Delisting of the Mittal Steel class A common shares  
Listing of the ArcelorMittal common shares

#### **ARCELOR MITTAL**

**LOCATION:** Paris  
**NOTICE:** PAR\_20070829\_8789\_EUR  
**DATE:** 29/08/2007  
**MARKET:** Eurolist by Euronext

#### **I- Merger of Mittal Steel Company N.V. ("Mittal Steel") into ArcelorMittal**

ArcelorMittal, a company incorporated under Luxembourg law, was incorporated on 13 August 2004, under the name of Verger Investments SA. It became a wholly owned subsidiary of Mittal Steel on 24 April 2007 and was renamed ArcelorMittal on 26 April 2007. It has not conducted any operation prior to the merger.

Before the merger, the issued share capital of ArcelorMittal is €31 000 , represented by 3 100 000 shares without nominal value , all held by Mittal Steel. These shares will be cancelled upon effectiveness of the merger.

The extraordinary general meeting of Mittal Steel of 28 August 2007 approved the merger of Mittal Steel into ArcelorMittal. The exchange ratio is : 1 new ArcelorMittal share for 1 Mittal Steel class A common share and 1 new ArcelorMittal share for 1 Mittal Steel class B common share.

The new ArcelorMittal shares will be created under Luxembourg law.

The effective date of the merger and the correlative issuance of the ArcelorMittal shares will be on the date of publication of the merger in the Memorial of the Grand Duchy of Luxembourg expected to be on 3 September 2007.

In France, the exchange of Mittal Steel class A common shares ( ISIN code NL0000361947) for ArcelorMittal shares ( ISIN code LU030719824) will be done automatically by Euroclear France on 3 September 2007 under the basis of the affiliates' accounts in Mittal Steel shares on 31 August 2007 evening.

#### **II- Delisting of MITTAL STEEL (wording ARCELOR MITTAL) shares from Euronext Paris**

Subject to the effectiveness of the merger of Mittal Steel into ArcelorMittal, as of opening of 03/09/2007, the Mittal Steel shares will be delisted from Eurolist by Euronext Paris. The last day of listing and trading of the shares will be 31 August 2007.

Euronext Designation	ARCELOR MITTAL		
ISIN code:	NL0000361947	Euronext code:	NSCFR000MTP9
Trading Symbol:	Trading Symbol:		
Reason:	Merger by absorption	Delisting date:	03/09/2007

On the September 2007 lending and borrowing market (QS0011050281), the orders will be cancelled on 3 September 2007 evening. The September 2007 lending and borrowing will be cancelled on 3 September 2007 evening.

### III- Listing of the shares issued by ARCELORMITTAL

Subject to the effectiveness of the merger of Mittal Steel into ArcelorMittal, Euronext Paris announces that, from opening of 03/09/2007, the shares described below issued by ARCELORMITTAL will be listed on Eurolist by Euronext.

#### *Main characteristics of the securities to be listed:*

Nb of securities to be listed:	1417207253
Nominal value:	N/A
Dividend due date:	participate immediatly
Form:	In France, the shares will circulate under the bearer form
Financial service:	Société Générale Securities Services 42
ICB sector:	1757 Steel
Compartment:	Compartment A

#### *Quotation:*

Trading group:	01	Trading:	Continuous
Lot size:	1	Ccy:	EUR
Unit / %:	Unit	DSO:	Yes
Guarantee:	Yes	Local depository:	Euroclear France

Product name:	ARCELORMITTAL		
ISIN:	LU0307198241	Euronext code:	NSCFR001MTP7
Symbol:	MTP		

#### *Lending and borrowing market*

As from 3 september 2007 opening of business , the ARCELORMITTAL shares will be eligible to lending and borrowing market. The trading on lending and borrowing market will begin on 4 September 2007.

ISIN code : QS0011088588  
Symbol :MTPU7  
wording : ARCELORMITTAL SEP7

\*\*\*\*\*